

A la atención del Sr. Jacques Alain Miller, director de la Sección Clínica de Barcelona
A la atención de la Sra. Hebe Tizio, coordinadora de la Sección Clínica de Barcelona
A la atención del Sr. Miquel Bassols, coordinador de la Sección Clínica de Barcelona

Muy Sres. Míos:

Me dirijo a Vds para presentarles por medio de esta carta mi dimisión del cargo de docente de la Sección Clínica, decisión que tomo después de un doloroso proceso de evaluación y posicionamiento frente a los hechos sucedidos a partir de la Cita de Barcelona-98.

En primer lugar quiero manifestar mi agradecimiento al Sr. Jacques Alain Miller por la aceptación en su día de mi demanda de entrar en el cuerpo docente de la Sección Clínica de Barcelona, que él dirige. Por mi parte he procurado desempeñar en todo momento mi tarea con rigor y seriedad a lo largo de todo el tiempo que he estado comprometida con ella.

En segundo lugar expongo sintéticamente la razón que me conduce a dimitir. Esta razón se resume a un desacuerdo, ya insalvable, con la política institucional practicada por el Sr. Jacques Alain Miller a nivel de la globalidad del Campo Freudiano. No puedo ya sentirme solidaria con sus proyectos y disposiciones, lo que no significa que no aprecie al más alto grado sus capacidades epistémicas y de planificación. Con lo que no me solidarizo es con sus modos de acción, que considero más propias de un régimen de despotismo ilustrado, útil sin duda para muchas comunidades, pero no para una comunidad analítica donde los analistas se autorizan de sí mismos y dan prueba de su compromiso epistémico y político con la Escuela contribuyendo a pensar su destino.

Presento entonces mi dimisión para que conste a todos sus efectos a partir de la fecha que esta carta indica.

Con todos mis respetos me despido con un saludo cordial de todos Vds.



Fdo.: Ana Martinez Westerhausen

Barcelona, 14- Septiembre-98